

EPN: "Nos quieren inundar de malas noticias"

Escrito por Comunicado

Jueves 25 de Agosto de 2016 16:53

+ Promueve ya su próximo informe con nuevos enfoques



CD. DE MEXICO, 25 de agosto de 2016.- La Presidencia de la República divulga 30 promocionales para que la ciudadanía conozca logros de la actual administración priista, y un video en redes sociales donde el presidente Enrique Peña Nieto los promueve junto con su cercano Cuarto Informe de Gobierno.

Dice el presidente en su mensaje junto con un video: "En los próximos días conocerás las historias algunos mexicanos con quienes he tenido el honor de convivir. Son historias que inspiran y que quiero que conozcas; porque las cosas buenas, casi no se cuentan, pero cuentan mucho".

Antes, el Presidente se quejó de que "nos quieren inundar de malas noticias". En el video reconoce que en México "enfrentamos retos complejos", por eso deben atenderse necesidades y seguir siendo críticos, pero también asienta que "somos alegres, unido y luchones", por eso pide no ser "derrotistas" y que esa actitud es o que distingue a los mexicanos del resto del mundo.

Peña Nieto desea que su Cuarto Informe "sea diferente" por eso anuncia que compartirá historias de aquellos mexicanos con los que ha tenido el honor de convivir. Todos pueden ver

EPN: "Nos quieren inundar de malas noticias"

Escrito por Comunicado

Jueves 25 de Agosto de 2016 16:53

ese video, en el canal de Youtube del Gobierno de la República. Muestra a jóvenes, trabajadores, empresarios y militares que testimonian su orgullo por servir y proteger a esta gran nación.

“Lo bueno cuenta y cuenta mucho”, será el “slogan” a utilizar por la Presidencia en esta nueva campaña para levantar la imagen del Ejecutivo y del actual gobierno, que se queja de los medios de comunicación y las redes sociales porque solo estarían propagando las malas noticias, y el mandatario siente que “también hay cosas buenas”, condenando que los medios dejan de lado los “esfuerzos” de su gobierno y expone sólo la información negativa.

A diferencia de los promocionales anteriores donde sólo aparecía el mandatario, ahora se le verá rodeado de ciudadanos que exponen lo bueno a contar sobre este gobierno.